

Dans le cadre de sa XVIe Conférence internationale de management stratégique, l'AIMS 2007 vous invite à la table ronde:

«BONNE GOUVERNANCE ET DÉFIS POUR LES ORGANISATIONS PUBLIQUES ET PRIVÉES EN AMÉRIQUE LATINE»

**Organisatrice : Amparo Jiménez, Professeur, École de gestion,
UQAM, Canada**

**Jeudi le 7 juin 2007, de 15h30 à 17h
Salle DS-1525 Pavillon J.-A.-DeSève (DS)
320, rue Sainte-Catherine**

Conférenciers invités :

Enrique Cabrero

Il a réalisé ses études de doctorat en Gestion avec spécialité en Politique et Entreprise Publique de l'École de Hautes Études Commerciales (HEC) en France. Il est fondateur de la Revue Gestion et politique publique du CIDE. Il est auteur de plusieurs livres et articles scientifiques sur les thèmes de la décentralisation et des gouvernements locaux. Sa publication la plus récente est le livre: "Acción pública y desarrollo local" (Action publique et développement local) publiée en 2005. Actuellement, il est chercheur du CIDE, dont il est également le directeur depuis 2004.

Claudia Costin

Elle possède un Master et un Ph.D en Administration Publique et Sciences Économiques de la Fundação Getúlio Vargas. Elle a été Secrétaire de la Planification et de l'Évaluation au Ministère de l'économie, Secrétaire de la Sécurité Sociale et Vice Ministre de l'Administration Publique et de la réforme de l'État. Récemment, elle a été Secrétaire d'État de la Culture en São Paulo. Madame Costin a travaillé en Angola et Cape Verde dans la modernisation de l'État et dans l'amélioration des politiques publiques. Elle a été directrice de l'Unité du Secteur Public pour l'Amérique latine à la Banque Mondiale. Actuellement, elle est Vice-président de la Fundação Victor Civita, une fondation privée qui cherche à améliorer la qualité de l'Éducation au Brésil.

César Garzon

Il est Professeur agrégé de management international et de management des organisations publiques à l'École nationale d'administration publique (ENAP) de l'Université du Québec. Il détient un diplôme d'ingénieur, un M.B.A. et un doctorat en administration de l'École HEC Montréal. Ses recherches portent essentiellement sur la corruption et les organisations.

Catherine Legrand

Elle est professeur d'Histoire à McGill. Elle est particulièrement intéressée dans l'histoire agraire, sociale et culturelle des 19th and 20th cycles de l'Amérique Latine. Elle a écrit sur l'histoire de la Violence en Colombie et les enclaves en Amérique Latine. Ses recherches actuelles portent sur l'histoire de l'enclave de production de bananes de Santa Marta; les approches conceptuelles des interactions entre les États-Unis, le Canada et l'Amérique latine. Elle enseigne l'histoire de la "Race in Latin America", and "Topics in Latin American History: New Approaches to Social and Cultural History".

**Pour information : Amparo Jiménez, prof. ESG-UQAM, 987-3000 poste 7993,
jimenez.amparo@uqam.ca**